

BAJO RESERVA

Morena le madruga al INE y al Tribunal

:::: Nos cuentan que, durante el debate en el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, antes de que el Instituto Nacional Electoral o el Tribunal Electoral federal den a conocer los resultados en el reparto de curules y escaños, los morenistas y sus aliados ya dieron por hecho que los consejeros y magistrados electorales les darán los espacios que requieren para aprobar la reforma al Poder Judicial, y lo que se les antoje en este y el siguiente sexenio. El nombre de la agenda política donde se



DIPUTADOS GOB.MX

Sesión en la Permanente

analizó el tema, y que fue presentado por el oficialismo se tituló: "Les ganamos la mayoría calificada". ¿Y las instituciones ya se fueron al diablo?

¿A quién hay que creerle, a AMLO o al director de Pemex?

:::: El sábado pasado, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** encabezó la ceremonia de inicio de producción de la refinería de Dos Bocas, una de sus obras prioritarias. En el acto, **Octavio Romero Oropeza**, titular de Pemex, reconoció que la refinería comenzaría con una producción de 170 mil barriles diarios, lo que significa 50 por ciento de su máxima capacidad —340 mil barriles diarios— la cual afirmó que se alcanzaría en los siguientes días. Sin embargo, ayer el presidente López Obrador señaló que la



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Octavio Romero

máxima capacidad de Dos Bocas se podría alcanzar hasta mediados de septiembre. ¿Será que hubo un desliz en la fecha o el mandatario federal tiene otros datos? ¿A quién hay que creerle?

Alito a tres días de la reelección

:::: A tres días de que se lleve a cabo la elección de la dirigencia del PRI, **Alejandro Moreno** vive en el "mundo ideal" para concretar su reelección al frente del partido. Por un lado, en los cuatro años que lleva como líder priista, el político campechano ha modificado la integración de los órganos partidistas para colocar a gente que le garantiza lealtad, con lo que pudo cambiar sin problema alguno los estatutos que desde 1929, prohibían la reelección de su dirigencia. Por otro lado, en lo que es un proceso electoral sui generis, su contrincante en busca de la presidencia priista, **Lorena Piñón**, no ha tocado ni con el pétalo de una crítica la gestión de *Alito*. Por el contrario, doña Lorena ha basado su campaña en atacar a los expresidentes críticos y detractores de Moreno. Y para completar el cuadro, los astros se alinearon para que el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Electoral alarguen su resolución sobre las impugnaciones a la Asamblea Nacional del PRI y al proceso de renovación de su Comité Ejecutivo Nacional. Nos hacen ver que si usted quiere ganar dinero de forma segura apueste a que *Alito* será el caballo ganador.

Los cambios a la reforma presidencial

:::: Hoy será el último foro sobre la reforma judicial y se llevará a cabo en Sinaloa. Y nos adelantamos que se pondrán sobre la mesa las primeras modificaciones a la iniciativa presidencial, que serán agregar la gradualidad y escalonamiento en el proceso de elección de jueces y magistrados que se vayan jubilando o pensionando. Nos cuentan que en Morena no hay la intención de que los demás cargos se hagan de manera gradual, sino que todos se vayan en el 2025 y vengan las elecciones. Nos explican que la mayoría de los integrantes del Poder Judicial buscan a toda costa impedir que la reforma se apruebe en sus términos, pues temen que haya pérdida de plazas.

